

Ça se passe  
chez  
**Nous**

RESTEZ À LA PAGE SUR CE QUI SE PASSE DANS VOTRE RÉGION.

Édition Nord-Est



**Un numéro unique  
pour joindre nos services**

Afin de vous simplifier toute prise  
de contact, ICF Habitat Nord-Est  
met à votre disposition ce numéro :

**03 72 88 05 18**

(prix d'un appel local)

••• **LES BELLES IDÉES  
D'À CÔTÉ**

••• Les habitants se  
mobilisent pour des  
quartiers propres

••• **p. 2**

••• **BONS RÉFLEXES**

••• Les jeunes apprennent en s'amusant  
pendant les vacances

••• **p. 3**

ICF HABITAT  
NORD-EST



## LES BELLES IDÉES D'À CÔTÉ



## Les habitants se mobilisent pour des quartiers propres

**Le World Cleanup Day** (Journée mondiale du nettoyage) est un mouvement mondial de citoyens qui unissent leurs forces pour une action positive et festive de ramassage des déchets afin de lutter contre les déchets sauvages.

Dans ce cadre, plusieurs actions locales se sont déroulées dans les quartiers autour des résidences d'ICF Habitat Nord-Est.

À Lille Thumesnil, la Ville a organisé une journée de nettoyage avec la participation des partenaires associatifs et des jeunes du quartier.

À Courcelles-lès-Lens, ce sont les habitants, et tout particulièrement les footballeurs du club de la ville, qui ont organisé une action « Clean Challenge » avec le soutien de l'appel à projets d'ICF Habitat Nord-Est.

**Si, vous aussi, vous avez envie de faire bouger les choses, rendez-vous sur [www.worldcleanupday.fr](http://www.worldcleanupday.fr).**

## LES BELLES IDÉES D'À CÔTÉ



## Les seniors font la fête à Sin-le-Noble

**Lancée en 1951, la Semaine bleue est une semaine nationale pour les personnes âgées afin d'informer et de sensibiliser sur leur contribution, leurs difficultés et les réalisations des associations.**

Dans ce cadre, l'association Marianne Solidarité a organisé une belle journée festive dédiée aux seniors dans la salle commune de la résidence d'ICF Habitat Nord-Est à Sin-le-Noble.

Près de 50 personnes ont participé à cette manifestation réalisée en partenariat avec le CCAS à Sin-le-Noble, et avec le soutien de l'appel à projets d'ICF Habitat Nord-Est. Ils se sont retrouvés autour d'un repas préparé par un food truck qui était présent sur le parking. L'après-midi s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur autour de jeux.



## Un marché écologique à Sallaumines



**À l'occasion du marché écologique de Sallaumines, qui a eu lieu le 7 octobre** à proximité de nos résidences, plusieurs artisans, producteurs et partenaires locaux ont tenu des stands pour sensibiliser à l'écologie et au bien-être. Dans ce cadre, ICF Habitat Nord-Est, en partenariat avec l'association « le jardinier voyageur » a initié les enfants au jardinage par le biais d'un circuit ludique : promenade en brouette, avec tabliers et sabots, plantations de fraises et de fleurs diverses... Les visiteurs ont été très nombreux, et sont repartis avec le sourire et leur petit pot.

## AUX PORTES DE l'action!

### Un « appart » pour la maison du Chemin rouge à Lille

**Aux 6/22 Arsonval, à Lille Thumesnil,** ICF Habitat Nord-Est a mis à disposition un appartement au centre social intercommunal « La maison du Chemin rouge ». Celui-ci vous propose, gratuitement, des permanences d'accompagnement autour de la parentalité, de l'insertion professionnelle et des démarches administratives. C'est un lieu convivial, que les habitants du quartier prendront plaisir à visiter.



## Nettoyage des quartiers, le samedi 27 mai à Bischheim

**Samedi 27 mai, de 9h30 à 12h,** la ville propose aux habitants volontaires de faire un acte citoyen en participant au ramassage des déchets de leur quartier. Les services de la ville fourniront gants, sacs poubelles et pinces. Plusieurs points de rencontre sont prévus sur la ville, dont un rendez-vous à 9h30 au sein du local associatif d'ICF Habitat Nord-Est situé au 13 rue d'Alsace.

**Plus d'infos :**  
[dev-durable@ville-bischheim.fr](mailto:dev-durable@ville-bischheim.fr)  
ou 03 88 20 83 60



## Le Street Art rayonne sur nos façades à Calais

À l'occasion du Street Art festival de Calais, des artistes reconnus ont égayé les murs de résidences d'ICF Habitat Nord-Est. N'hésitez pas à venir découvrir ces œuvres aux adresses ci-dessous.



MisterCopy au 56 avenue du Président Wilson

Kalouf au 50 avenue du Président Wilson



Anna Conda au 9 rue Henri Lefebvre.



Palval au 12 rue Henri Lefebvre



**BONS**

*réflexes*



## Les jeunes apprennent en s'amusant pendant les vacances



**L'association Amasco développe les savoirs fondamentaux et les compétences psychosociales des enfants à travers des ateliers ludiques encadrés par des professionnels et des bénévoles. Grâce à un partenariat avec ICF Habitat Nord-Est, la ville de Bischheim et le centre social Victor Hugo,** 12 enfants de la résidence à Bischheim ont participé durant l'été dernier à l'aventure Amasco. Ils y ont développé leur esprit de coopération, leur écoute,

leur créativité, ainsi que leur capacité de mémorisation et d'expression. Des moments très appréciés par les enfants qui, pour certains, ont renouvelé l'expérience durant les vacances scolaires de l'année. Bon à savoir : Amasco dispose de structures à Strasbourg, Schiltigheim, Ostwald et Bischheim.

**N'hésitez pas à les contacter :**  
[www.amasco.fr](http://www.amasco.fr)



## Des composteurs collectifs à Damelevières

Dans le cadre d'une expérimentation sur une meilleure gestion des déchets, la CC3M de Damelevières a équipé et formé au compost collectif les locataires d'une résidence rue de Lorraine. Pour compléter et encourager au bon usage de ces composteurs, ICF Habitat Nord-Est a distribué un bio-seau à chaque locataire et réfléchi, avec les locataires, à la création d'un jardin partagé.



## PASSE L'INFO à ton voisin!

### Le réseau national Pimms Médiation vous relie aux services publics essentiels

**Depuis 27 ans, les Pimms Médiation** sont des lieux de solidarité au sein desquels des professionnels du lien social facilitent l'accès aux services nécessaires à la vie quotidienne. Ils vous informent, forment ou accompagnent dans les démarches administratives. Plus de 300 points de contact sont répartis au niveau national. Et depuis octobre 2022, ICF Habitat Nord-Est a mis à leur disposition un local associatif situé dans l'appartement 48, route d'Harnes à Montigny-en-Gohelle.



En savoir plus sur [www.pimmsmediation.fr](http://www.pimmsmediation.fr).



**PASSE L'INFO**

*à ton voisin!*

## DKLIC pour l'emploi, vous guide vers les métiers en forte demande dans l'agglomération dunkerquoise

Dans le cadre d'un partenariat, l'ancienne antenne d'ICF Habitat Nord-Est, sur la place de la gare, à Dunkerque, est désormais un point d'accueil « DKLIC pour l'emploi » d'Entreprendre Ensemble. Cette association, à l'initiative des collectivités locales, a pour mission d'accompagner les demandeurs d'emploi dans leur orientation professionnelle vers les métiers de demain et les secteurs d'activité en forte demande sur la région. Elle les guide sur les formations et fait le lien entre les demandeurs et les entreprises.

**Si vous êtes intéressé, rendez-vous sur [www.eedk.fr](http://www.eedk.fr), ou contactez-la au 03.28.22.64.00.**



# *Vous rêvez de quoi pour votre résidence ?*

Concrétisons ensemble vos envies !



Dates limites pour déposer vos projets : 21 mars, 6 juin, 28 septembre 2023

***Pour les locataires & les associations***

Pour participer, retrouvez toutes les informations sur :

**[www.icfhabitat.fr/aroupe/appe-projets-nord-est](http://www.icfhabitat.fr/aroupe/appe-projets-nord-est)**

